

NOTA DE PRENSA 058 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap felicita a jóvenes universitarios indígenas por el inicio de clases en la Universidad Mario Peláez Bazán

JÓVENES INDIGENAS FAVORECERÁN EL PROGRESO DE SUS COMUNIDADES A TRAVÉS DEL ESTUDIO UNIVERSITARIO

El parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, participó de la ceremonia de bienvenida a los estudiantes beneficiarios del programa BECA 18 quienes estudiarán en la Universidad de la Amazonía “Mario Peláez Bazán” en la Provincia de Utcubamba.

El legislador expresó su satisfacción y felicitó a los jóvenes que accedieron a las becas de estudio promovidas por el Ministerio de Educación. En el evento, el Congresista se dirigió a los estudiantes a fin de motivarlos y comprometerlos a que concluyan con sus carreras universitarias y en un futuro puedan ayudar en el desarrollo de sus comunidades.

“Una vez que los jóvenes concluyan su educación se contará con excelentes ciudadanos que apoyen a su familia y contribuyan al desarrollo del país. Asimismo, resalto la predisposición de este Gobierno de tender los puentes necesarios para trabajar juntos en una verdadera inclusión”, destacó el Congresista nacionalista, quien renovó su compromiso de apoyar a los jóvenes indígenas a acceder a una educación de calidad.

A su vez, el parlamentario indígena, agradeció a las autoridades de la Universidad Mario Peláez Bazán por contar con una infraestructura moderna y adecuada para albergar a nuevos estudiantes, asimismo de contar con docentes especializados en las carreras que imparte esta casa de estudios. Los estudiantes pertenecen a los departamentos de Cajamarca, San Martín, Loreto, Ucayali, Madre de Dios, Huánuco, Cusco, Apurímac y Amazonas sumando un total de 620 beneficiarios.

Lima, 22 de mayo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones